



晴れてよかった 富士急ハイランド

天候は晴れ。真光寺から見える富士山は春の陽気で霞んでみえますが、富士急ハイランドから見える富士山は裾野までくっきり。富士急ハイランドでは思い思いの乗り物にのって、最後の思い出をつくりました。



様々な経験

3月5日(金)の狂言教室から3月13日(土)スポーツ大会、3月15日(月)学年レクなど様々なイベントがありました。この1年間できなかったことを、凝縮したような1週間を振り返ります。

狂言教室 山本東次郎さん 3月5日(金)

狂言の演目「附子」と「柿山伏」を鑑賞。

さらに人間国宝山本東次郎さんの舞に触れ、古典芸能の奥深さを堪能しました！日本人が忘れていくかもしれない、言葉の大切さ。言霊(ことだま)について素敵なお話をいただきました。



オリンピック・パラリンピック講演 3月8日(月)

FC町田ゼルビアの宰漢宰(リ・ハンジェ)さんに来校していただきプロのサッカー選手として、少年時代、選手時代、今についてお話をしてくださいました。「自分を知ること」「自分を信じること」「挑戦をすること」が大事です。



ショート・ショート講座 作家 田丸雅智先生 3月9日(火)

ショートショートとは短くて少し不思議なお話。先生の説明にそって、生徒が自分の内面にある豊かな世界を表現しました。「しゃべる〇〇」「ハスキーボイスな桜」など、不思議な感じのする言葉の組み合わせから、先の展開が気になるおもしろい話が生まれました。(来年度町田文学館でコンクールが実施されるので、応募をしてみてください。)

百人一首大会 3月11日(木)

クラスで班を作り、全クラスの垣根をこえて源平戦を行いました。だんだん勝負が白熱していく様子は、見ていて驚き！上の句で札を取り合う、真剣勝負も。「ちはやふる〜」から始まる和歌の取り合いは熾烈でした。



スポーツ大会 3月13日(土)

体育委員が企画・運営。大盛り上がりスポーツ大会。天候は雨で外は使えませんでした、体育館でバレーボールとドッジボールを行いました。

男子バレーボール優勝 1組 女子バレーボール 優勝3組です。

ドッジボール男子の優勝は1・3組。ドッジボール女子の優勝も1・3組です。

総合優勝は全クラスです！！体育祭は中止になりましたが、とても盛り上がった時間になりました。



学年レク 3月15日(月)

学年委員が企画して、島おにとドロケイをみんなでやりました。ずっと走りっぱなしで大汗。この日の気温も初夏に近い陽気でした。鬼から逃げる生徒は必死。追う鬼も必死。



明日の卒業式の予定

8:30 胸飾りをつけてもらう。

8:40から 8:50 学活 出席確認

8:55から 9:20 卒業式の確認

9:25 3年生入場

9:30から11:15 卒業式

記念品贈呈 生徒代表 新 亜子

卒業代表の言葉 森井奏 深野真海 奥園摩央 中脇歩花 青木然 井出麻裕

合唱「遥か」 指揮 松澤結衣 伴奏 森井つむぎ

校歌 指揮 柴床乙寧 伴奏 福島恵凜

11:15から11:45 終学活

11:50 旅立ち



* 卒業式・卒業遠足・スポーツ大会の様子は写真販売されます。詳細は先日配布したプリントを御覧ください。